

PUBLIK

Patroli Lautan Biru/Someah Polsek Cugenang: Upaya Menjaga Keamanan dan Ketertiban

Cianjur - CIANJUR.PUBLIK.CO.ID

Jul 12, 2024 - 17:24



Polres Cianjur polda Jabar - Pada hari Kamis, 11 Juli 2024, jajaran Polsek Cugenang yang terdiri dari Aiptu Sriyanta, Aipda Azmal, dan Bripka Andri

melaksanakan kegiatan Patroli Lautan Biru/Someah di wilayah hukum Polsek Cugenang. Kegiatan patroli ini dilakukan sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Cianjur.

Kegiatan patroli ini mendapatkan perhatian khusus dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., yang melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., memberikan dukungan penuh terhadap pelaksanaan patroli ini.

"Kegiatan Patroli Lautan Biru/Someah ini merupakan salah satu upaya preventif yang kami lakukan untuk menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif," ujar KOMPOL Tedi Setiadi. "Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari."

Patroli Lautan Biru/Someah ini tidak hanya difokuskan pada daerah-daerah rawan kejahatan, tetapi juga mencakup wilayah-wilayah perbatasan yang sering dijadikan jalur lintas pelaku kejahatan. "Kami selalu siap siaga dan tidak akan memberikan ruang bagi pelaku kejahatan untuk beraksi di wilayah kami," tambah Aipda Azmal.

Sementara itu, Aiptu Sriyanta menambahkan bahwa keberadaan patroli ini juga bertujuan untuk meningkatkan hubungan baik antara polisi dan masyarakat. "Dengan seringnya berpatroli dan berinteraksi langsung dengan warga, kami berharap bisa membangun kepercayaan dan kerjasama yang lebih baik dengan masyarakat," jelasnya.

Bripka Andri turut menyampaikan bahwa patroli ini juga melibatkan penyuluhan kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan masing-masing. "Kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban sangatlah penting. Kami juga memberikan edukasi dan sosialisasi terkait tindakan preventif yang bisa dilakukan oleh masyarakat."

Kegiatan patroli ini diharapkan dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi situasi kamtibmas di wilayah Polsek Cugenang. Masyarakat pun diimbau untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan demi terciptanya keamanan bersama.